

Cher(e) [Nom du prêtre],

Aujourd'hui, nous prenons la plume pour exprimer nos sentiments profonds et notre engagement réel envers notre union future. Après des années de complicité, de rires et de moments de partage, nous sentons que le moment est venu de formaliser notre amour devant Dieu et devant nos proches.

Dans cette lettre d'intention de mariage, nous voulons affirmer notre volonté de construire un projet de vie solide et vibrant, basé sur nos valeurs chrétiennes communes. Nous croyons en l'engagement mutuel, en la bienveillance et en la compassion, et nous souhaitons que ces valeurs animent chacune de nos décisions et actions en tant que couple et, ultimement, en tant que futurs parents.

Nous sommes profondément conscients de la responsabilité sacrée de procréer et d'éduquer nos enfants dans la foi et les principes moraux chrétiens. Chaque enfant qui naîtra de notre union sera considéré comme un don de Dieu, et nous nous engageons à les guider avec amour, à leur offrir une éducation empreinte de vérité et à les élever dans l'esprit du Christ.

Nous comprenons que ce chemin d'éducation et de croissance à deux n'est pas toujours facile, mais nous sommes prêts à faire face aux défis qui se présentent. Ensemble, nous construirons une famille solide et aimante, basée sur la confiance, la communication et l'amour inconditionnel.

Nous vous remercions, [Nom du prêtre], de nous accompagner dans cette étape importante de notre vie. Nous sommes impatients de faire notre déclaration d'intention lors de la cérémonie religieuse et de célébrer notre engagement devant Dieu, nos familles et nos amis.

Dans l'attente de vous rencontrer pour finaliser les détails de notre mariage, veuillez agréer, cher(e) [Nom du prêtre], l'expression de nos sentiments les plus respectueux.

Bien à vous,

[Nom du futur époux] et [Nom de la future épouse]